



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

10. Juni 2021

Homepage, Wirtschaft

„Welcome back“ Wiesbaden!

Die nun gesunkenen Inzidenzwerte ermöglichen der Landeshauptstadt Wiesbaden die Regeln der Stufe 2 des hessischen Inzidenzplans anzuwenden. Bürgermeister und Wirtschaftsdezernent Dr. Oliver Franz freut sich die Besucherinnen und Besucher der Innenstadt mit einem herzlichen „Welcome back!“ begrüßen zu dürfen.

Mit „Restart City“ sind derzeit verschiedene Maßnahmen für eine sympathische Innenstadt in Vorbereitung. Als erstes sichtbares Zeichen wird eine kleine Truppe von Stelzenläuferinnen am Donnerstag, 10. Juni, Freitag, 11. Juni, und Samstag, 12. Juni, den Besucherinnen und Besuchern der Innenstadt zur Begrüßung ein Schmunzeln ins Gesicht zaubern.

Für die kommende Woche kündigt Dr. Franz eine weitere kleine Überraschung an: „Die Wirtschaftsförderung bereitet gerade ein kleines Etui mit verschiedenen kostenfreien Tickets für den ÖPNV und einige Parkhäuser in der Stadt vor. Diese werden zunächst über den stationären inhabergeführten Einzelhandel der Innenstadt ausgegeben um die Kunden zu einen weiteren Einkauf und Besuch der Innenstadt einzuladen.“ Die Ausgabe der Tickets an die Einzelhändler wird im Laufe der kommenden Woche erfolgen, sodass die Kundinnen und Kunden ab der zweiten Wochenhälfte in den Genuss der Vergünstigungen kommen werden.

„Ich möchte aber weiterhin die Wiesbadenerinnen und Wiesbadener darum bitten sich an

die geltenden Regeln zu halten, um das Erreichte nicht wieder aufs Spiel zu setzen“, sagt Bürgermeister Dr. Oliver Franz und appelliert bei aller verständlichen Vorfremde weiterhin zur Vorsicht.

+++